
O processo de avaliação só tem sentido se seus resultados se concretizam em 
ações e se aqueles que avaliam conseguem perceber essas ações como fruto 
de seu olhar sobre o que foi avaliado. A partir da análise dos resultados das 
diversas avaliações, internas e externas, os coordenadores e gestores das áreas 
desenvolvem seus planos de melhoria, os quais apresentamos abaixo:

CURSO DE BIOMEDICINA • 2024

AÇÕES DE MELHORIA IMPLANTADAS E/OU 
PREVISTAS FRENTE AOS RESULTADOS DA CPA 

E/OU OUTROS INDICADORES

Para permitir melhor espaçamento, a partir de 2025-1, todas as datas das 
avaliações de cada turma foram anotadas em uma planilha compartilhada 
entre os docentes para possibilitar eventuais reagendamentos de datas 
coincidentes ou sucessivas durante a semana de planejamento do semestre.

Criação de mais oportunidades para iniciação científi ca (IC) e projetos de 
extensão. No caso nos projetos de IC, o NDE concluiu é necessária uma 
melhoria na comunicação, visto que temos 15 projetos de pesquisa no 
curso com a participação de alunos de IC. No caso dos projetos e cursos de 
extensão, a partir de 2025-1 ofertaremos pelo menos 2 cursos de extensão 
por semestre. Também realizaremos semestralmente o Dia da Biomedicina, 
evento acadêmico no qual serão ofertadas atividades variadas na temática 
da atuação biomédica.

Aprimoramento no suporte ao aluno, com resposta mais ágil às demandas 
acadêmicas. Neste caso, o NDE concluiu que, embora os alunos recebam 
um retorno rápido, nem sem a solução da demanda é imediata. Trâmites 
burocráticos e o envolvimento de diversos setores comprometem a 
celeridade de alguns processos. Uma melhor integração entre os setores, 
conforme proposto na reunião de coordenação de 17/2, poderá ser efetiva 
na amenização dessa questão. Outro ponto importante a ser trabalhado 
junto aos alunos é a conscientização de que nem sempre as demandas 
podem ser atendidas, o que será feito pela coordenação nas reuniões 
mensais com as turmas.

Utilização de vias adicionais ao e-mail para a divulgação dos eventos 
institucionais. Os limites da comunicação entre pares e a coordenação 
foram discutidos nas reuniões de planejamento 2025-1, para assegurarmos 
efetividade sem desrespeito aos limites individuais. O chat do Teams será 
utilizado também para este tipo de comunicação a partir de 2025-1.
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